

POLÍTICA DE COOKIES

TEXTIL PADILLA CÍA. LTDA., utiliza cookies, con el fin de mejorar la experiencia de nuestro cliente, ofreciéndole correctamente todas las funciones de la página web, así como la elaboración de estadísticas que permitan analizar el funcionamiento y uso del servicio (información de productos, catálogos digitales, entre otros).

Al ingresar al sitio web, le daremos a conocer el aviso de cookies, y le guiaremos para que otorgue el consentimiento y nos permita utilizar todas las cookies, dando clic en el botón "aceptación de cookies", o rechazarlas.

Es importante indicarle que el consentimiento para la instalación de cookies no es un requisito obligatorio para acceder al sitio web. Sin embargo, si decide no otorgarlo, es posible que no pueda acceder a todos los elementos de la página, (promociones, nuevos productos, ofertas por acceder a la página), o que reciba publicidad e información que no sea de su interés.

La información recolectada a través de las cookies será tratada por TEXTIL PADILLA CÍA. LTDA., con las finalidades indicadas en la ***política de privacidad y protección de datos***.

¿Qué son las cookies o galletas?

Las cookies son archivos o ficheros que se descargan en el dispositivo del usuario, ya sea un ordenador, Smartphone, Tablet, etc.; al acceder a ciertos sitios, que almacenan y recuperan información cuando navegas.

Función de las cookies o galletas

Las cookies o galletas son utilizadas con el objetivo de almacenar información sobre los hábitos de navegación de los usuarios, y son fundamentales para personalizar la forma en que se muestra el contenido y la publicidad general, buscando siempre mejorar el servicio ofrecido en función del comportamiento del usuario en nuestro sitio. ***Utilizaremos cookies propias, cookies de sesión y cookies permanentes.***

Datos personales que tratamos con el uso de cookies o galletas

Se obtienen los datos de navegación. Estos datos incluyen la dirección IP desde la que se ha conectado, identificadores publicitarios activados en el dispositivo, características del dispositivo; detalles del navegador usado, y la información de los distintos contenidos de su interés.

De igual forma, logramos obtener datos de publicidad, que son aquellos relacionados a los anuncios que le mostramos e identificar cómo nuestro cliente

interactúa con ellos, por ejemplo, el interés sobre alguno o algunos de nuestros productos o servicios, interés sobre alguna promoción en especial, etc.

Finalidades del tratamiento

Personalización: Nuestro usuario o cliente podrá contar con información de su absoluto interés: como los servicios, formatos de visualización, así como el lenguaje en el que desea ver la página web, etc.

Analíticas: Realizar la medición y análisis estadístico de la utilización que hacen nuestros usuarios o clientes del servicio, y poderlos cuantificar y cualificar; con el objetivo de mejorar el detalle de la oferta de productos o servicios que la empresa ofrece, siempre a favor de nuestros usuarios y clientes.

Redes sociales: Mediante su utilización el usuario no tiene que introducir nuevamente sus datos de acceso para compartir contenidos en las redes sociales de su preferencia.

Comportamiento publicitario: Analizar el comportamiento del cliente y poder mostrarle publicidad de su interés, considerando sus preferencias, visualización de contenidos y preferencias en general.

Consentimiento

El momento en que ingresa en la página web de TEXTIL PADILLA CÍA. LTDA., podrá identificar un aviso con información relacionada al uso de cookies. Podrá entonces consentir el uso de las Cookies pulsando "Aceptar Cookies".

Revocatoria de consentimiento de utilización de Cookies

Podrá revocar el consentimiento prestado a través de nuestro Centro de configuración de preferencias en el uso de cookies, así como borrar sus datos de navegación, a través de la configuración de su navegador o dispositivo. Sin embargo, en el caso de que decidas revocar el consentimiento, es posible que ciertos servicios que necesiten su uso no estén disponibles.

Cambios en la Política de Cookies

TEXTIL PADILLA CÍA. LTDA., podrá modificar esta Política de Cookies, de acuerdo con sus intereses, en función de exigencias legales, reglamentarias, o disposición emitida por la Autoridad competente en Protección de Datos. En esas circunstancias TEXTIL PADILLA CÍA. LTDA. hará conocer esas novedades de manera oportuna.